
 

第５回御所市学校規模適正化推進会議 

議事要旨 

 

日 時  平成２７年１月１９日（月） １９時００分～２０時５０分 

場 所  市役所本館３階 第１会議室 

出席者  委 員：田仲会長、山本委員、辻内委員、木下委員、岸田委員、 

         齋藤委員、田仲委員、津田委員、井上委員、川田委員、 

         向手委員、細川委員、野阪委員 （欠席は有家委員、北谷委員） 

     事務局：安井、中西、高橋、森田 

内 容   

 開会   

   〇田仲会長が挨拶を行った。 

 

 確認事項 

   〇第３回、第４回推進会議会議録の確認を行った。 

   〇第３回、第４回推進会議議事要旨の確認を行った。 

   〇事務局からグループ協議についての会議進行案、会議資料を説明した。 

  

 グループに分かれて意見交換 

   〇３つのグループに分かれて、次のテーマで意見交換を行った。 

    テーマ①：学校数、学校位置、目標年について 

    テーマ②：魅力ある学校づくりについて 

     

各グループの意見報告、全体での意見交換 

   〇意見報告 

    各班から次のとおり意見報告があった。 

    １班：テーマ①について 

       ・１小学校、１中学校を最終目標とする。 

       ・過渡期として、２小学校や３小学校にしてからという案、一気に１小学 

        校にする案があった。 

       ・御所市を１つの地域とみる、という考え方をする 

       ・場所は、御所市の地理的な中心、災害の少ない所という案、場所も魅力 

        となるので、自然に囲まれた所という案があった。 

       ・目標年は、新たな学校を創るとなれば、国の対応も含めて考えていくこ 

        とになるので、具体的には出ていない。 

       テーマ②について 

       ・学力に意識を置いてする。 



       ・人に来てもらうためのＰＲをする。 

       ・必要な魅力づくりは行うため、意見は多々あるが、まとまらなかった。 

    ２班：テーマ①について 

       ・１小学校、１中学校。どの子ども、保護者にも同じ条件にする。 

       ・２小学校、１中学校。中学校は中心に、小学校は端、端でいい。 

       ・２小中一貫校。 

       ・葛小中学校をそのままに、新設で１小学校、１中学校。 

       ・目標年は、できるだけ早く。５年～１０年で。 

       ・学校は、基本は新設で、葛小中学校はそのまま。 

       テーマ②について 

       ・学力に力を入れ、先生の目が行き届くように、きっちりとやる。 

       ・英語では、使える英語を身につけ、英語力をつける。 

       ・コミュニケーション能力を鍛える、魅力ある学校とする。 

       ・駐車場が大変という話もあり、設備面を意識しながらやってほしい。 

    ３班：テーマ①について 

       ・２小学校、１中学校。又は１小学校、１中学校。 

       ・目標年は、５～１０年。ただし、段階的に減らし、そのときの状況を見 

        る、という意見もあった。 

       ・位置は、地理的な中心で、スクールバスで１時間以内で通える所。 

       ・建物は、新設が良いが、財政的に考えると、今ある建物の活用もある。 

       テーマ②について 

       ・魅力ある学校は、最終的には学校の先生が現場で考えるものだ。 

       ・子ども、教職員、保護者や地域住民にとっての魅力ある学校にする。 

       ・子どもが来ようと思う学校。 

       ・内容の充実を行い、人間関係、社会性を育む。 

       ・スポーツを通して人間関係を築く。 

       ・地域の魅力を活かして語り継ぐ、語り部を育てていく教育。 

       ・小規模校を活かして、週１回は元の学校に戻って、地域に根ざした教育 

        をする。 

       ・子ども、保護者、地域住民が三方良しの魅力ある教育をする。 

   〇全体での意見交換については、次回に行うこととなった。 

  

 その他 

   〇次回の日程については、１月２８日（水）午後７時～、市役所で開催する。 

 

 閉会 

 

 


